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287a REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATlyO DA FACULDADE DE

EDUCAÇÃO DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO. ATA. As nove horas e trinta minutos

do décimo primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e dezenove. na sala 101 do Bloco

A, realizou-se a 287; Reunião Ordinária do Conselho Técnico Administrativo (CTA) da

Faculdade de Educação, sob a Presidência do Senhor Diretor, Professor Doutor Marcos

Garcia Neira e com a presença dos seguintes membros: Professores Doutores Vinicio de

Mecedo Santos, Vice-Diretor, Rubens Barbosa de Camargo, Chefe do EDAI Carlota

Josefina Malta Cardozo dos Reis Boto, Vice-Chefe do EDFI Agnaldo Arroio, Chefe do

EDMI Ana Luiza Jesus Costa, representante dos docentesl Senhor Reinaldo Santos de

Souza, representante dos servidores da FEUSP e Senhoras Adriana Ranelli Weigel e

Regina Soda da Sirva Santiago, representantes da Diretoria da FEUSP no Conselho

Técnico Administrativo. As Senhoras Mana Auxiliadora Riul de Freitas, Assistente Técnico

Financeiros Nana Del Giudice Pinheiro, Assistente Técnico Administrativo e Elaine Cristina

Barrelo, Diretora de Biblioteca e Documentação. compareceram à sessão como

convidadas da Direção. Tendo em vista a presença dos membros o Senhor Diretor declara

aberta a sessão da 287' Reunião Ordinária do CTA. I' PARTE -- DISCUSSÃO E

VO'rAÇAODE All.A: -- Item 1. Discussão e Votação da Ata da 286' Reunião Ordinária

do Conselho Técnico Administrativo(CTA) da FEUSP, realizada no dia 14/11/2019.

Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA)

aprovou por 08 (oito) votos, pela unanimidade dos presentes. ll' PARTE - EXPEDIENTE

- Item 1 . Expediente da Diretoria da FEUSP. Com a palavra, o Professor Doutor Marcos

Garcia Neira informa que na próxima sexta-feira acontecerá o Encontro com os

Professores Aposentados, Professores Sêniores e que até agora houve 16 (dezesseis)

adesões. Explica que haverá um café e que os três chefes dos Departamentos estão

convidados, pois acha importante ter uma conversa amistosa com docentes que

trabalharam na unidade e explicar as possibilidades de atuação e engajamento dos

mesmos. Comunica, na ocasião, que no día 19 de dezembro, quinta-feira, acontecerá a

Festa de Confraternização com a presença dos colegas da Vigilância e Limpeza e também

contando com a presença dos funcionários e professores da Escola de Aplicação e que

uma comissão está cuidando das festividades de final de ano. Na oportunidade, explica

que no início de 2020, depois de muitas conversas com funcionários, acontecerá a

mobilidade no interior a própria unidade e também a permuta com pessoas de outras

unidades, como já vinha acontecendo ao longo do ano. Relata que outros dois itens

acordados na última reunião do CTA foram encaminhados: a carta para a Secretaria
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Municipal de Vinhedo e para a Professora Doutora Maurilane de Souza Biccas, que relatou

o ocorrido, e também o caso que envolve o Professor Doutor Marcelo Giordan Santos,

para o qual foi instaurada uma comissão que apurará os fatos comunicados ao CTA. Com

a palavra, o Senhor Reinaldo Santos de Souza pergunta qual o prazo regimental para que

essa comissão elabore parecer/relatório sobre o assunto? O Senhor Diretor informa que

o prazo é de 60 (sessenta) dias. Em continuação, recorda que na segunda-feira passada

aconteceu algo interessante, quando a direção recebeu uma professora da Faculdade de

Medicina da USP e uma funcionária de uma empresa contratada pela FM, as quais

agendaram durante na semana anterior para conversar sobre Educação de Jovens e

Adultos e quando relataram o qlie estava acontecendo na FM, percebeu que não era bem

isso. O motivo da reunião seria que a FM está implantando um processo que chamam de

humanização -- uma forma de combater os problemas de relações no trabalho -- e

começaram a descrever os conflitos que acontecem na FM, a diferença de lá pra cá é que

contrataram, com os recursos da fundação, uma consultoria para estudar todos os

seguimentos, trabalhos e pensar em projetos novos, e um dos projetos é qualificar e

escolarizar as pessoas que trabalham na limpeza. Assim, chegaram até a FEUSP. Elas

explicaram que surgiu a ideia de consultar a FE para saber como se fez um resgaste

histórico e contou o trabalho que foi feito desde a década de 90, com a Educação de

Jovens e Adultos e depois o atual prometo da Professora Doutora Ana Luiza que está

trabalhando exatamente com esse seguimento e insistiu na importância da

profissionalização dessa formação. Esclarece, na ocasião. que a FM possui trinta pessoas

atuando na vigilância e as duas pessoas responsáveis, uma professora e uma pessoa da

empresa de consultoria, e ele defendeu que esse trabalho tem que ser feito com

profissionais contratados para isso, educar jovens e adultos não uma tarefa menor e não

pode ser feita por estagiários e disse que bolsa PUB não resolve o problema e não adianta

levar estudantes de Pedagogia para fazer esse trabalho. Com os recursos que possuem

poderiam contratar educadores(as) e, com essas condições, esse poderá tornar-se um

campo de estágio para estudantes de Pedagogia. Também explicou a diferença entre

alfabetização e escolarização. Explana, na oportunidade, que o interessante dessa

conversa é que todos saibam que outras instituições vivem o mesmo processo que nós e

lá a relação com os funcionários terceirizados, segundo elas disseram, é bem complicado,

tanto que os docentes não autorizam que os terceirizados entrem nas "suas" salas para

fazer a limpeza, o que obriga duas funcionárias da FM a dar conta do trabalho

Finalizando, o Senhor Diretor comunica que nos dias 18 e 19 de dezembro p.f., haverá



69 reunião na Sala do Conselho Universitário (Co) com os dirigentes das unidades da USP

já com uma pauta pronta sobre o formato e tamanho dos departamentos da USPI sobre a

não contratação de funcionários administrativos e também sobre a progressão horizontal

para funcionários e docentes. Item 2. Expediente da Diretoria da Escola de Aplicação

da FEUSP: Não houve manifestação. Item 3. Expediente dos Membros do CTA da

FEUSP: Também não houve manifestação dos membros. llla PARTE - ORDEM DO DIA

-- 1. PROCESSOS SELETIVOS: 1.1. CONTRATAÇÃO: í.'í.í. /14emo

EDM/239/FE/25/11/2019 - REFEREDAR - Solicita a contratação para exercício

imediato da Profa. Dra. Fernanda Andrade do Nascimento Alves. Co\Doada em

discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) referendou

por 08 (oito) votos, pela unanimidade dos presentes. 7.7.2. /14emo

EDM/240/FE/25/11/2019 - REFERENDAR - Solicita a contratação para exercício

imediato do Prof Dr. Rafae/ Vlfame Kauano. Colocada em discussão e, a seguir em

votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) referendou por 08 (oito) votos, pela

unanimidade dos presentes. í.í.3. /1#emo ED/U724'í/FE)25/77/20í9 - REFEREIVD.AR -

Solicita a contratação para exercício imediato do Prof. atavio Santos Costa.

Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA)

referendou por 08 (oito) votos, pela unanimidade dos presentes.í.í.4.

OF/EA/162/10122019 - Solicita a contratação de 2 (dois) professores temporários,

especialidade em Música, tendo em vista a aposentadoria da Profa. Mana Cláudia

M. R. /l#usso//n. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico

Administrativo (CTA) aprovou por 08 (oito) votos, pela unanimidade dos presentes. 2.1.
RELAITOR\O F\NAL: 2.1.1. Relatório Final do Processo Seletivo - Ref. Edital FEUSP

075/2079. Colocada em discussão e, a seguir em votação. o Conselho Técnico

Administrativo (CTA) aprovou por 08 (oito) votos, pela unanimidade dos presentes. 2.

A.FASTAN\ENTOA 2.1. CASSIA GECIAUSKAS SOFIATO - REFERENDAR - Solicita

afastamento para realização de pós-doutoramento e ida como professora visitante

à Universidade do Porto, Portugal pelo Edital PRINT USP n.09/2019. Período de

0í/02/2020 a 3í/OÍ/202í. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho

Técnico Administrativo (CTA) referendou por 08 (oito) votos, pela unanimidade dos

presentes. 3. RELATORIOS: 3.7. Offc/o EDF7720/FE/06722079 - Re/afórlo de

Atividades do Biênio 2108/2020 da Profa. Dra. Viviane Potenza Guimarães Pinheiro

Fonseca - Renovação RD/DP. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o

Conselho Técnico Administrativo(CTA) aprovou por 08(oito) votos, pela unanimidade dos
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presentes. 3.2. Memo. EDM/245/06122019 - RAQUEL MILANI - Relatório de Estágio

Probatório, em RDIDP, período de 2018 a 2019. Parecer emitido pela Profa. Dra.

Bárbara Coromlnas Va/édo - /fIlE-USP. Colocada em discussão e, a seguir em votação,

o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 08 (oito) votos, pela unanimidade

dos presentes. 3.3. Of7EDA/135/09122019 - ROSENILTON SALVA DE OLIVEIRA -

Relatório de Estágio Probatório, em RDIDP, período de 2018 a 2020. Parecer emitido

pela Profa. Dra. Mana da Graça Jacintho Setton - EDF-FEUSP. Co\ocada em d\scussão

e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 08 (oito)

votos, pela unanimidade dos presentes. 4. AllylPAPE $jMULTANEA: 4.í. Memo.

EDM/246/06122019 - MARCOS GARCIA NEIRA - Pedido para realização de atividade

simultânea (UNIVESP). Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho

Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 07 (sete) votos, pela unanimidade dos

presentes. 5. DQAÇA9: 5.í. P/oc. 20í9.í.1017.48.0 - 7emlo de Doação da PARE -

PuHflcador de água. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico

Administrativo (CTA) aprovou por 08 (oito) votos, pela unanimidade dos presentes. 5.2.

Proa. 20f9.í.1009.48.6 - 7'e/zelo de Doação da FALE - Gavefe/ro. Colocada em

discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por

08 (oito) votos, pela unanimidade dos presentes. 5.3. Proa. 2079.7.990.48.5 - Termo de

Doação pessoa física - Profa. Dra. Mana Letícia Barros Pedroso -- Notebook.
Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA)

aprovou por 08 (oito) votos, pela unanimidade dos presentes. 5.4. Proa. 20í9.í.889.48.2

- Termo de Doação CAPES/PROEX - Profa. Dr. Mauricio Pietrocola P. de Oliveira.

Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA)

aprovou por 08 (oito) votos, pela unanimidade dos presentes. 6. OUTROS ASSUNTOS:

6.1. Comissão da Biblioteca apresenta sugestões aos problemas referentes aos

usuá/fos externos. Colocada em discussão, a Diretora Técnica, Senhora Elaine Cristina

Barrelo, solicita a retirada do assunto de pauta, uma vez que não conseguiu fazer reunião

com os funcionários da Biblioteca para discutir o assunto. Na ocasião. foi discutido sobre

a aquisição de catraca no valor de R$ 3.800.00, para todos os usuários externos e com

um cartão de acesso. Foi também mencionado que a utilização de computadores por

menores de idade deve ser acompanhada por adultos(pais e/ou responsáveis) e que será

necessário um tempo maior de ronda por parte da segurança, mas que é difícil lidar com

as diferenças e impedir a entrada de pessoas estranhas. Com a palavra, o Senhor

Reinando relata que conversou com uma funcionária da ECA sobre o assunto e ela Ihe
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antes do encerramento mas que enviou aviso no site. no Facebook e quadro de avisos e

que deveria ter encaminhado por e-mail aos docentes e alunos e que vai aprimorar a

comunicação. Nada mais havendo, o Senhor Diretor agradeceu a presença de todos e
.sistente

por mim

na

de 2019


